

年中:すみれ組



当日は晴れになり、皆で元気いっぱい、パワー全開で無事に運動会に臨むことができ、とても嬉しく思いました。子どもたちは、「あと〇日で運動会だ!」「楽しみだね〜!」など、わくわくして当日を迎えていました。子どもたちもお家の方々も、心待ちにしていた運動会だったと思います。

オープニングでは、音楽に合わせて楽しそうに踊ったり、少し緊張しながらも頑張って踊ったりしている子どもたちでした。すみれ組のみんなで伸び伸びと表現することができ、学級の一体感も感じ、感動しました。

そして、かけっこやクラス競技では、楽しみながらもしっかりとゴールを目指し、「負けないぞ!」「頑張るぞ!」と最後までやり遂げる姿に成長を感じました。自分の力を精一杯出して頑張った子どもたちの姿は、きらきらしていてとても良い表情でした。お家の方に金メダルをかけてもらい、すごく満足そうでしたね!運動会までの活動を通し、それぞれが自信を感じることができた貴重な体験になったと思います。来年、年長児となり、係活動やリレーなど、さらに力を発揮して、たくさんの場で活躍している姿を想像すると、今から楽しみです。

運動会は終わりましたが、すみれ組では“宇宙トレーニング!”“筋肉マッチョになる〜!訓練だ〜!”と楽しみながら、縄跳びや長縄、太鼓橋、ぶら下がり競争などにチャレンジしています!また、友達と一緒にドンジャンやケイドロなどのルールのある集団遊びも楽しんでいます。運動会後も学級のみんなで、宇宙飛行士になる気持ちで!?楽しくいろいろな運動をしていきます。友達との繋がりを感じながら、一緒に活動する楽しさや面白さ味わう経験を大事にし、積み重ねていきたいと思っています。



みんなでオープニング!元気いっぱいでしたよ!



クラス競技「へんしん!かぶとむし!」



かっこいい成虫になったよ!



2023/09/30

メダルをもらってうれしいね!



親子競技「うちゅうたんけん!」

やられたあ〜!



ごほうびジュースおいしいよ!

